

Mach mit beim 4. CASSINI Hackathon: „Space for the Financial World“

Wann & Wo:

4. bis 6. November 2022 im TechQuartier, Frankfurt (Main) & Remote

Deine Aufgabe:

Entwickle spannende Ideen und Lösungen auf der Basis von Satellitendaten für eine nachhaltige Zukunft des Finanzsektors. Arbeite in pan-europäischen, interdisziplinären Teams und nutze den exklusiven Zugriff auf kuratierte Daten vom Earth Observation Programm der Europäischen Union und Support/Mentoring von Expert:innen für dein Projekt! Finde ein Team oder initiiere eins mit deiner Idee!

Dein Profil:

Du hast Erfahrung im Umgang mit Daten? Interessierst dich für die Finanzwirtschaft? Blockchain & Krypto? Oder du bringst digitale Fähigkeiten mit (z.B. als Softwareentwickler*in, Computingingenieur*in, UX/UI-Designer*in, Produktentwickler*in), dann ist dieser Hackathon genau das Richtige für dich. An alle Sozialwissenschaftler*innen, Geografie-Expert*innen und Nachhaltigkeitspezialist*innen: Ihr seid ebenso gefragt! Lasst uns gemeinsam neue Lösungen für eine lebenswerte Zukunft entwickeln – in interdisziplinären Teams mit allen möglichen Spezialisierungen, Fähigkeiten und Perspektiven. Zusammen Innovationen schaffen: Jetzt registrieren!

Deine Vorteile:

Erweitere dein berufliches Netzwerk durch die Zusammenarbeit mit **Europäischen Expert*innen** aus den Bereichen Sustainable Finance, Data Science und FinTech Startups

Arbeite in **multidisziplinären Teams** mit inspirierenden Menschen und entwickle neue Ideen und Lösungen für eine soziale und nachhaltige Finanzwirtschaft

Nutze die einzigartige Gelegenheit, um einen Blick hinter die Kulissen der schnell wachsenden Weltraumindustrie zu erlangen und arbeite mit einer **einzigartigen Auswahl an europäischen Satellitendaten** – unterstützt durch Webinare, Tutorials und direkter Hilfe führender Fachkräfte

Erhalte Einblicke in aktuelle Herausforderungen der Finanzbranche und sprechen mit Expert*innen unserer **Partner wie Visa, R&V Versicherungen, dogecoin, Vienna Insurance Group** und vielen mehr

Gewinne Preise aus unserem **Preispool von 10.000 Euro** und mach dein Hackathon-Projekt zu deinem Social FinTech Startup

Alle aktiven Teilnehmerinnen erhalten ein **Teilnahmezertifikat**. Für Teilnehmerinnen, die ins TechQuartier nach Frankfurt (Main) kommen, gibt es außerdem ein kleines Willkommensgeschenk



Werde Teil der europäischen Space Tech & Startup Szene. Gewinne mit deinem Projekt weitere Förderung & bring grüne Innovationen in die Finanzwelt: Registriere dich jetzt!

Fragen? Du willst deine Idee vorab besprechen? Schreib uns: hackathons@n3xtcoder.org. Tutorials zum Registrierungsprozess findest du [hier auf n3xtcoder.org](https://n3xtcoder.org).



Join the 4th CASSINI Hackathon: “Space for the Financial World”

Where & When:

November 4-6, 2022, at [TechQuartier](#), Frankfurt (Main) & Remote

Your Task:

Develop innovative ideas and solutions based on satellite data for a sustainable future of the financial sector. Work in pan-European, interdisciplinary teams and benefit from exclusive access to curated data from the European Union's Earth Observation Programme and on-demand support/mentoring from industry experts for your project! Find a team or start one with your idea!

Your Profile:

Are you experienced in working with data? Interested in finance? Blockchain & crypto? Or do you have digital skills (e.g. as a software developer, computer engineer, UX/UI designer, product developer)? Then this hackathon is just right for you. To all social scientists, geography experts and sustainability specialists: You are needed as well! Let's develop new solutions for a sustainable future together - in interdisciplinary teams with all kinds of specialisations, skills and perspectives. Create innovations together: [Register now!](#)

Your Benefits:

Expand your professional network by working with **European experts** in the fields of sustainable finance, data science and innovative FinTech start-ups

Work in **multidisciplinary teams** with inspiring people and develop new ideas and solutions for social and sustainable finance

Take advantage of the unique opportunity to get a behind-the-scenes look at the fast-growing space industry and work with a **unique selection of European satellite data** – supported by webinars, tutorials and direct help from industry leaders

Gain insights into current challenges in the financial industry and talk to experts from our **partners such as Visa, R&V Insurances, dogecoin, Vienna Insurance Group** and many more

Win prizes from our **prize pool of 10.000 Euro** and turn your hackathon project into a real social FinTech startup

All active participants will receive a **certificate of participation**. For participants coming to the TechQuartier in Frankfurt (Main), there will also be a small welcome gift



Join the European space tech & startup scene. Win funding for your project and bring green innovations to the financial world: [Register now!](#)

Questions? Do you want to discuss your idea in advance? Just write to us at hackathons@n3xtcoder.org. Tutorials on the registration process can be found [here on n3xtcoder.org](#).

